



Ferme
de
SAINTE MARTHE

DEPUIS 1974
GRAINETIER BIO

La Ferme de Sainte Marthe produit des semences potagères biologiques depuis plus de 30 ans. Notre objectif est d'offrir une gamme toujours plus large de semences de qualité et d'assurer le maintien de la diversité cultivée, du champ jusque dans nos assiettes.

TOMATE - Siberian

TOMATO - Siberian

Variété hâtive, buissonnante et productive, aux fruit rouge vif, relativement rond mais avec un petite pointe vers le bas. De très bonne saveur.



Semis :

En godets, sur couche chaude de 20°C.



Culture :

Au stade 12-15 cm de haut et après les gelées, repiquer tous les 50 cm sur des lignes espacées entre elles de 70 cm.



Récolte :

Fruits entre 250 à 400 gr, à consommer en salade, garniture, ou confite.

La Ferme de Sainte Marthe has produced organic vegetable seed for over 30 years. Our main goal is to offer a wider range of quality seeds each year, and to maintain diversity in cultivation, from the field to the plate.

Early cropping variety.

Sowing instructions : In pots, in warm propagation conditions (20°C).

Growing instructions : When 12-15 cm high and after the last frosts, plant out at 50 cm intervals in 70 cm apart rows.

Harvesting : Fruit of 250 to 400 g, good as salad, garnish, or conserve.

Tip : Stake before planting out.

Astuce !

Tuteurer avant le repiquage.

Encore plus d'infos !



web

Retrouvez toutes les infos pratiques, des conseils utiles sur

www.legrainetierbio.com

EMB 007723 - Semences st. - Règles et normes C.E.

«Variété dont les produits de la récolte sont principalement destinés à l'autoconsommation.»



Poids Net

Lot

Fin

3 262810 807256

0G12

1001

12/2019